

13. Steyrer Einradhockyturnier



Das dreizehnte Steyrer Einradhockeyturnier findet am Samstag, 07. Juni 2025 und am Sonntag, 08. Juni 2025 in der Stadthalle Steyr (Stadtteil Tabor) statt.

Samstag, 07. Juni – 1. Turniertag

- » Einlass: 12:00 Uhr
- » Spielstart: 12:30 Uhr
- » Spielende: 19:30 Uhr

Sonntag, 08. Juni – 2. Turniertag

- » Einlass: 08:00 Uhr
- » Spielstart: 08:30 Uhr
- » Ende: 18:00 Uhr

Kurzfassung	
Start	07.06.2025 12:00
Ende	08.06.2025 18:00
Wo	Steyr - Österreich
Übernachtungsmöglichkeit	Ja (bitte anmelden)
Extra Nachwuchsturnier	Ja

- » Spielstätte: Stadthalle Steyr, 4400 Steyr, Kaserngasse 6
- » Teilnahmegebühr/Nenngeld: 25 €/Mannschaft
- » Anmeldung: Email: theo.crazzolar@gmail.com
Telefonisch: +43 664 / 5011 721 (Handy Theo Crazzolar)
- » Spieleranzahl: 5 (inkl. Torfrau/-mann)
- » Bei Bedarf (mindestens 3 Mannschaften) findet parallel zum Hauptturnier ein eigenes Nachwuchsturnier, mit angepasster Turnierform und extra Wertung, statt.
- » Außerdem besteht die Möglichkeit für das Nachwuchsturnier einzelne Personen anzumelden, welche dann in gemischten Teams spielen können.
- » Zwischen mehreren Mannschaften ist kein Spielertausch möglich.
- » Gespielt wird nach den unter <https://unicycling.org/publications/> veröffentlichten Regeln. Geringfügige Regeländerungen zur Erleichterung des Spielbetriebes werden nach der Schiedsrichterbesprechung vor Spielbeginn bekannt gegeben.
- » Es sind maximal 24-Zoll-Einräder mit hallentauglichen Reifen (nicht schwarz!) und Kunststoffpedalen erlaubt.
- » Helm und Knieschützer werden von der Turnierleitung empfohlen.
- » Getränke und Speisen sind selbst mitzunehmen. Es gibt Restaurants in unmittelbarer Nähe.
- » Für den kleinen Hunger bieten wir ein Buffet an. Über freiwillige Spenden freuen wir uns sehr.
- » Bei Benötigung eines Schlafplatzes bitte bei Evelyn Rohn (Handy +43 664 / 7321 7190) melden.
- » Die ATV Sporthalle, Fachschulstraße 1, 4400 Steyr, steht für Nächtigungen wieder zur Verfügung.
- » Individuelle Torhymnen bitte bis spätestens zwei Wochen vor Turnierbeginn bei Martin Pötz, martin.poetz@hotmail.com bekanntgeben, Songtitel reicht.
- » Veranstalter: ASKÖ Laufrad Steyr, Sektion Einrad, Christoph Pötz, 4400 Garsten, Gugerlehnerstraße 39
- » Die Teilnahme an der Veranstaltung erfolgt auf eigene Rechnung und Gefahr!

Wir freuen uns auf euer Kommen!

13th Steyr Unicycle Hockey Tournament



The thirteenth Unicycle Hockey Tournament of Steyr will take place on Saturday, June 07th, 2025 and on Sunday, June 08th, 2025 in the Stadthalle Steyr (district Tabor).

Saturday, June 07 – 1st tournament day

- » Entry: 12:00 pm
- » Start of the games: 12:30 pm
- » End of the games: 7:30 pm

Sunday, June 08 – 2nd tournament day

- » Entry: 8:00 am
- » Start of the games: 8:30 am
- » End: 6:00 pm

- » Location: Stadthalle Steyr, 4400 Steyr, Kaserngasse 6
- » Participation fee: 25 €/Team
- » Registration: Email: theo.crazzolar@gmail.com
Phone: +43 664 / 5011 721 (phone Theo Crazzolar)
- » Number of players: 5 (incl. goalie)

- » If at least 3 teams are registered a second separate youth tournament will take place.
- » There is the possibility to register single persons for the youth tournament, who then will be playing in mixed teams.
- » Players are not allowed to switch between two or more teams.

- » The current ruleset published on <https://unicycling.org/publications/> will have to be followed. Changes to simplify the game mode will be announced at the beginning of the tournament at the judge meeting.
- » Unicycles with a maximum of 24 inches are allowed. They must be equipped with plastic pedals and a non-black tire.
- » The usage of a helmet and knee protectors are recommended by the organization team.

- » Please bring your own drinks and food. There are restaurants nearby.
- » For the small hunger we offer a buffet. We are very happy to receive donations.
- » If a place for the night is needed, please contact Evelyn Rohn (phone +43 664 / 7321 7190).
- » The ATV sports hall, Fachschulstraße 1, 4400 Steyr, will be available for overnight stay.

- » Please send a song title for your individual goal anthem until two weeks before the tournament to Martin Pötz, martin.poetz@hotmail.com.

- » Organizer: ASKÖ Laufrad Steyr, Sektion Einrad, Christoph Pötz, 4400 Garsten, Gugerlehnerstraße 39
- » Participation will be at your own risk and responsibility!

We are looking forward to seeing you!

Round-up	
Start	07.06.2025 12:00
End	08.06.2025 18:00
Where	Steyr - Austria
Overnight stay	Yes (please sign up)
Extra youth tournament	Yes